

ACHSE e.V.

Die Allianz Chronischer Seltener Erkrankungen e.V. (ACHSE) ist ein Netzwerk von Patientenorganisationen für Menschen mit (chronischen) seltenen Erkrankungen und ihren Angehörigen. Sie sensibilisiert für die Belange von Menschen mit Seltene Erkrankungen und ihre spezifischen Probleme.

GSK arbeitet mit ACHSE e.V. seit 2006 zusammen.

Zusammenarbeit im Jahr 2024

- 1.) Im Jahr 2024 zahlte GSK als Spende für satzungsgemäße Zwecke (Fördermitgliedschaft) 6.000,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 6.000,00 Euro entspricht 0,49% des gesamten Budgets der Organisation (1.232.000 EUR).

Kontakt

www.achse-online.de